

- c) Tous les États ont été exhortés à détruire leurs stocks et à signer la Convention afin de la rendre universelle d'ici la Première rencontre des États parties devant se tenir à Maputo en mai 1999. On a pris les mesures concrètes suivantes :
- le Nicaragua a annoncé qu'il avait l'intention de détruire tous ses stocks d'ici le 1^{er} mars;
 - le Pérou et l'Équateur ont annoncé qu'ils démineraient leurs frontières dans la foulée de l'Accord de paix de 1998;
 - les États-Unis et le Canada ont annoncé qu'ils fourniraient de l'aide pour le déminage au Pérou et en Équateur;
 - Antigua-et-Barbuda s'est engagée à ratifier la Convention avant la rencontre de Maputo;
 - les États-Unis se sont engagés à retirer toutes les mines américaines autour de la base de Guantanamo à Cuba d'ici la fin de 1999 et à financer davantage l'action contre les mines.
- À la réunion du 13 janvier du Conseil de partenariat euro-atlantique, l'ambassadeur du Canada auprès de l'OTAN, David Wright, a prononcé un discours sur le Canada et l'action contre les mines, dans lequel il a souligné l'importance de la coopération, tout particulièrement en matière de destruction des stocks.
- Le groupe Landmine Monitor s'est réuni à Tunis du 26 au 28 janvier pour demander instamment à tous les pays d'Afrique du Nord d'interdire les mines terrestres.

Le point sur le Programme d'action contre les mines

- Le ministre des Affaires étrangères, Lloyd Axworthy, et la ministre de la Coopération internationale et ministre responsable de La Francophonie, Diane Marleau, ont annoncé une contribution de 1 100 000 \$ destinée à des projets d'action contre les mines au Nicaragua, au Pérou et en Équateur. Un million de dollars seront versés sur deux ans à un projet de déminage au Nicaragua. (La Norvège, qui collabore aussi à ce projet, versera également 1 000 000 \$.) Les 100 000 \$ qui restent seront affectés à la première phase du déminage le long de la frontière entre le Pérou et l'Équateur.
- Des dons de 14 000 \$ ont été promis afin d'appuyer le travail de la campagne népalaise pour l'interdiction des mines antipersonnel visant à sensibiliser le public et à organiser une conférence nationale.

3. Manifestations à venir

- Géorgie/Égypte (février 1999) - Jody Williams, co-lauréate du Prix Nobel de la paix de 1997 du CIMT, se rendra en Géorgie et en Égypte afin d'encourager ces pays à signer la Convention.